



Viernes, 19 de mayo de 2006

ELDI@RIO

montanes.es

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- EL PERIÓDICO
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio

[GUIAS CANTABRIA]

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras
- Publicitarios
- Índice Titulares

OPINIÓN

CARTAS AL DIRECTOR

Cortar el cambio de nombre de la fiesta de 'San Isidro'

Señor director:

Imprimir
 Enviar

En relación a la noticia publicada el 15 de mayo de 2006 bajo el titular 'A San Isidro le quedan dos días' desde el Grupo de Acción Local País Románico queremos manifestar que lo aparecido en dicho artículo no refleja en absoluto nuestra opinión ni la consideración que nos merece el sector agrícola y ganadero, y su papel fundamental en el mantenimiento de un mundo rural vivo, como lo demuestran los hechos: un número importante de proyectos que se vienen apoyando desde el programa Leader + País Románico están relacionados con la agricultura o la transformación de productos agroalimentarios. El comunicado enviado a este periódico desde el gabinete de prensa del Proyecto Abraza la Tierra, del que formamos parte 15 grupos de Acción Local de diferentes CCAA, propone un cambio de denominación de la fiesta del Día de San Isidro con el que no estamos de acuerdo, al contrario: lo que País Románico pretende es que el Día de San Isidro cobre más fuerza.

Asimismo lamentar el titular 'A San Isidro le quedan dos días' porque provoca, precisamente en el día de su fiesta, rechazo y enfrentamiento entre dos ideas íntimamente ligadas: el mantenimiento de la actividad agrícola y la defensa de un mundo rural dinámico, con población, con agricultores y ganaderos, objetivo fundamental de nuestro proyecto.

Por todo lo cual rogamos la publicación de este texto a fin de aclarar nuestra opinión en relación con dicha noticia.

Álvaro Carrasco Lera

Enlaces Patrocinados

[Invierte en turismo rural](#)
No desaproveche esta oportunidad de participar en un gran proyecto .
www.jarapadepera.com

[Chalets en Cantabria](#)
Buscador de chalets de nueva construcción en Cantabria .
www.newlar.com

[Alojamientos Sierra Luna](#)
Complejo Turístico Rural en pleno Parque Natural Sierra de Andujar .
www.sierra-luna.com

[Las Cabañas de Valsain](#)
Casas rurales en La Granja - Segovia. .
www.valsain.com

Subir

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy



- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

[PARTICIPA]

- Lo más visto
- Foros
- Chat

[CANALES]

Seleccione... ▾



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SAREMEDIA